

Primera Piedra del templo de Ntra. Sra. de Fátima * * * *

La Ceremonia. El pasado domingo, dentro de las fiestas en honor de Ntra. Sra. de Fátima, patrona del barrio del Norte, constituido en parroquia desde hace año y medio, se procedió a la Bendición de la primera Piedra del nuevo templo parroquial por el Excmo. y Rdm. Dr. D. Narciso Jubany, Obispo Auxiliar de la Diócesis.

El acto se vio concurridísimo de fieles efectuándose por la tarde con la presencia de las dignísimas autoridades. La esplanada destinada al nuevo templo y otras dependencias parroquiales estaba adornada con banderolas blancas y azules destacando sobre todo el trazado con cal de la planta del templo que tiene una original forma parabólica. En el lugar donde corresponderá al altar se alzaba una gran cruz de madera.

El acto ritual fue seguido atentamente por medio de altavoces con las explicaciones de cada ceremonia destacando el momento de la Bendición de la Piedra traída expresamente de Fátima. Dentro de la Primera Piedra se colocó un pergamino magníficamente adornado con el acta firmada por el Excmo. y Rdm. Sr. Obispo, Autoridades, representaciones, vecinos del barrio, fieles y bienhechores. Dentro del tubo de zinc que contenía este documento se depositó, como es costumbre, monedas de la época y recortes de los periódicos locales que reseñaban el acto, así como también una insignia de A. C. perteneciente a María Palau (d.e.p.) iniciadora seglar de los primeros pasos de esta parroquia.

Una realidad y una promesa. Puso final al acto, que duró cerca de hora y cuarto, unas palabras del Excmo. y Rdm. Dr. Jubany diciendo a todos que esta primera piedra era una realidad y una promesa. Una realidad porque demos-

traba que el pueblo deseaba y necesitaba el templo y aquella piedra era el inicio y una promesa porque todos debían prometer acabarlo y se debían sentir comprometidos a ello.

El templo. Las características del templo son las siguientes: tendrá cabida para 600 personas sentadas, todas muy cerca del altar, pues solamente habrá 16 bancos de fondo para tantas personas. Para conseguir esto se ha procurado dar bastante amplitud a la única nave que tiene 25 m. en la parte más ancha y no tendrá ninguna columna para no impedir la visibilidad del altar. La longitud es de 35 mt. pero el altar mayor, centro de toda iglesia, está colocado sólo a 20 m. de la

entrada, casi en el centro del templo, recibiendo toda la luz natural siempre indirectamente. Se ha procurado sobre todo conseguir un templo comunitario donde los fieles juntos, lo estén también del altar para poder seguir y participar más en el culto como es el deseo de la Iglesia. Además se ha querido dar al edificio un aire moderno conforme a la arquitectura actual procurando también que su coste no sea excesivo ya que el barrio no puede permitirse grandes dispendios.

¿Quiere Vd. hacer algo? Para terminar esta pequeña reseña podemos decir que como medio normal para obtener fondos al menos para la primera fase de las obras, se ha iniciado una suscripción popular, por dos años con la cual se pretende obtener la cantidad de 20.000 Ptas. mensuales. ¿Será posible? Si solamente se obtuvieran 200 suscripciones de 100 ptas cada una por dos años, cosa no imposible, sería una magnífica solución que brindamos a nuestros lectores por si se animan a ponerla en práctica.



Las. Comuniones

Puntos que ciertamente conviene revisar

EL VESTIDO. Si prescindimos de que siempre lo hemos visto así, nos será fácil ver que no hay razón que aconseje el uso de vestidos de novia, de almirante, o de prestidigitador. Examinados fríamente no son más que un disfraz. La Parroquia recomienda, sin imponerlo, el vestido corriente de fiesta, o la sencilla túnica blanca, expresivo recuerdo del Bautismo.

LOS RECORDATORIOS. A la lamentable calidad artística del dibujo se acostumbra a añadir un texto desgraciado y unos versos generalmente detestables. Procuremos que nuestros niños no tengan que avergonzarse después de sus estampas de primera comunión.

LOS REGALOS. No tienen razón de ser los regalos «fuera de serie», más propios de adultos que de niños, y por lo demás carísimos. Que sean adaptados a la mentalidad infantil y relacionados con su vida cristiana. Un buen criterio es el de no hablar de ellos al niño ni mostrárselos hasta después de haber comulgado.

UNA OBJECION. Se objetará que un viraje radical en la forma de celebrar las primeras comuniones representaría un notable perjuicio para ciertos ramos del comercio. Este es quizás, el síntoma más claro, podemos responder, de que hemos llegado a una situación absurda.

DERBI

65 c. c.

¡Rápido y estable!

Alfonso IV, 61 - GRANOLLERS - Tl. 800